

## 令和6年度 夏休み！親子施設見学会を 開催しました！！



令和6年7月26日（金）に、五領川浄化センターで下水道処理場親子見学会を開催しました。親子7組16名の方にご参加を頂き、誠にありがとうございました。

見学会の内容および様子について報告します。下記の内容を通して、下水道や下水処理場の大切さについて学んでいただきました。

- 下水道と五領川浄化センターについて説明
- マンホールふたデザイン体験
- ミニ実験
- 微生物観察
- マンホールトイレの展示など
- 処理場見学

参加された皆様からは

- 下水道は生活にとって大切なものであることを知ることができた。
- 浄化処理施設の大切さを考える良いきっかけとなった。
- 色々な種類の微生物を見つけることが出来て楽しかった。

などの感想をいただきました。皆様からの声は、今後の下水処理施設見学に役立たせていただきます。

### 微生物観察



- ✎ 微生物がたくさんいることに驚かれていました。

### マンホールトイレ展示



- ✎ マンホールトイレの中に実際に入ってもらいました。

## ミニ実験

2つの実験を通して、  
下水道になんでも流していいわけではないことを学びました。



- ✎ 水に、トイレtpーパー（写真左）とティッシュペーパー（写真右）を入れた時の中の様子の違いを確認しました。



- ✎ 透明パイプを下水道管に見立てて、トイレtpーパーとティッシュペーパーの流れの違いについて確認しました。

## 処理場見学



最初沈殿池の見学



反応タンクの見学